

# *Relations de respect et d'amitié, un principe de la politique extérieure cubaine*

---



La Havane, 5 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a signalé ce mardi que notre pays garde parmi les principes de sa politique extérieure le développement de relations de respect et d'amitié avec d'autres États.

Sur son compte Twitter Bruno Rodríguez a signalé que Cuba « bénéficie de liens d'amitié et de coopération avec tous les pays » et il a ajouté que Cuba est une nation indépendante et souveraine dont le peuple est le principal acteur de la politique extérieure.

Cuba maintient 128 ambassades et missions permanentes ainsi que 20 consulats généraux dans le monde, a rappelé le président Miguel Díaz-Canel dans un discours à l'occasion du 60e anniversaire du ministère cubain des Affaires étrangères en décembre dernier.

Le président a alors souligné que depuis ces sièges, le ministère cubain des Affaires étrangères œuvre à la préservation et au développement des liens politiques et économiques avec d'autres nations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230660-relations-de-respect-et-damitie-un-principe-de-la-politique-exterieure-cubaine>



**Radio Habana Cuba**